

Tingkatkan Kesejahteraan Warga, Koramil 0602-19/Cikande Serahkan Kunci Rumah Program Rutilahu Di Desa Tambak

Aang Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.ID

Aug 28, 2024 - 12:11



Serang, - Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi menyampaikan bahwa, Koramil 0602-19/Cikande telah sukses melaksanakan program perehaban Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu), yang bekerja sama dengan Baznas Kabupaten Serang.



Kolonel Inf Mulyo menjelaskan, kunci rumah yang telah selesai direhabilitasi, sudah diserahkan kepada Ibu Eni, seorang warga yang kini telah memiliki tempat tinggal yang layak, bertempat di Kampung Kedinding Desa Tambak Kecamatan Kibin, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (28/08/2024).

Ia juga memberikan penekanan, program Rutilahu ini adalah bagian dari upaya Kodim 0602/Serang, untuk meningkatkan kesejahteraan warga, khususnya mereka yang berada dalam kondisi ekonomi kurang mampu.

"Kami sebagai Dandim 0602/Serang sangat mengapresiasi kerja sama dengan Baznas Kabupaten Serang, yang telah memungkinkan terlaksananya program ini dengan baik," ungkapnya.

Lanjutnya, dengan adanya rumah baru yang layak huni, diharapkan kehidupan Eni dan keluarganya, akan dapat menjadi lebih baik dan lebih sejahtera.

"Kodim 0602/Serang terus berkomitmen, untuk selalu mendukung program-program pemerintah daerah, yang memberikan manfaat langsung kepada seluruh warga," tukasnya.

Sementara itu, Eni warga penerima program Rutilahu sangat bersyukur dan berterima kasih, kepada Koramil 0602-19/Cikande dan Kodim 0602/Serang juga Baznas Kabupaten Serang, karena telah membantu merehabilitasi rumahnya. Dengan adanya bantuan ini, kami sekeluarga akhirnya memiliki tempat tinggal yang layak dan nyaman.

"Terima kasih kepada Babinsa, Danramil 0602-19/Cikande Kapten Inf Jakson Beay dan Dandim 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, termasuk seluruh pihak yang telah peduli dan membantu kami. Semoga kebaikan ini, mendapatkan balasan yang berlipat dari Tuhan Yang Maha Esa." katanya dengan penuh haru.

Turut hadir juga dalam kegiatan tersebut Danramil 0602-21/Kopo Kapten Inf Sudarsono, yang menyerahkan kunci Rutilahu tersebut. Selain itu, turut hadir perwakilan dari Baznas Kabupaten Serang Cecep, Camat Kibin Babay Karnavian, Kapolsek Kibin diwakili Bribka Aris Setiawan dan Kepala Desa Tambak Ade,

serta Tokoh Masyarakat Ust Jari.